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☆ 第3●M金 爾本トラィアス曜レクラ当通常総奎 ☆
ATCの 1年の総決算である通常総会が、 1月 17圏

の日曜日に品川区大井町駅前「区民施設きゅりあん」の
6階中会議室で行われました。案内の通り夕方 6時から
の開催でした。しかし1月 7日 、 1都 3県に新型コ回ナ
ウイルスの第 3波の拡大により緊急事態宣言が発令され
て、公共施設の夜間の部の使用が出来なくなりました、
との通達が来ました。
既に会員の皆様には連絡 していますので、どの様に変

更すべきかを検討した結果、時間を昼間に変更しまし
た。会議室が空も`ていたのと、修1年マラソン大会が開催
されて会員の多くが参加されていましたが、今年は中止
になっていた事によります。出席ハガキの会員に連絡 し
て都合のつけられる方の参加を得て、やつと開催する事
ができました。

第1号議案の活動報告、第 2号議案の会計報告と会計監査報告があり、第 3号議案で、今年 |ま 2年 | 一度の役
員の改選 ! あた り、選考委員長 | よる指名推薦方式で理事、監事が承認されました。そのあと理事会が開催され
て役付理事が選ばれました。第 4 号議案、第 5議案、第 6議案、第 7議案、と審議されてそれぞれ承認されまし
た。 (3買の総参議事録参照 )

奉 2月 のスイム練習会 1ま申止 lこします 機
下記の様に、スイム練習会を計画 していましたが、緊急事態宣言が当初の予定では、 2月 7日 の日曜日迄です

が、今の状況でそのまま宣言が終了する確信が無く、一週間か二週間の延長も視野に入つてしヽる状況です。
そこで安全の為、 2月 のスイム練習会を中止にします。 3月 |ま、行われる事を願つています。
☆ スイム練習会 ☆
千駄ケ谷駅前の東京都体育館が、 1月 末まで改修ェ事のため休館でしたが、 2月 から利用出来るとの事でした

ので、3年ぶ りに開催 します。
公共施設の為、指導は届けをして許可を受けた人のみ、また 5名以上でグループになつて泳がない事、等々

色々制約が有 りますが、中級コース、初球コースと別れて泳ぎます。
スポーツクラブの 25メ ー トルプールと違い、50メ ー トルの長水路は少 し勝手が違います。その違いと新 し

くなった施設を是非体験 してみて下さい。合同練習会の表を参照 して下さい。
☆ 第20回デユアスロン大会 ☆
昨年中止になつたデユアスロン大会を、今年は開催出来る様に準備を進めていきます。
今日現在は第3波が高止まりしていて、まだ先行きiま不安なままですが、4月 には低い波で有ることを信じて

います。JTuや各スポーツ団体が発信している「新型コロナに対処する方法」に準じて大会を行しヽます。
採湖の周国コースの北側で、改良工事が今年度の3月 末までの予定で行われています。工事が4月 に長引いた

場合には、夏の第2エ イ ドかカマキリ公園で折り返すコース、を作ります。
選手での参加をお願いします。また大会の安全運営の為に、ボランティアでの参加もお願いします。参加出来

る会員はクラブのメールにてお知らせ下さい。 【申込Mail⇒ infoCatc― triathlon.oom]
☆ 合宿 ☆
今年も合宿を、 5月 29日 (土 )、 30日 (日 ).8月 21日 (土 )、 22日 (日 )。 lo月 2日 (上 )、

3日 (日 )に、行います。初めての会員、大歓迎です。

☆ 会員経続のお願い ☆
今年も新年度になり、会員の皆様には会の運営の為に継続の手続きをお願しヽします。
● アナ園グかわデ勢 ルヘ il
今から40年程前にPCが誕生し、30年程前にインターネットが世界に広がり始め、20年程前に|ま フ !リ ーメールが

普及し、Web環境が充実し、SNSが大衆化され、そしてこのlo年程でスマホが当たり前になり、個々人の普段の生
活パターンのほとんど全てがその小さな平べつたいスマホに収まつた近未来的な現実を目の当りにしてます。
即ち、アナログ世界からデジタル社会へ移行という事で、世界から周回遅れ (?)の 日本でも、政治、行政でよ
うやく動き始めております。
ATCで もこれまでHPを通じてこのデジタル化を進めて来た訳ですが、まだまだアナログの運営手段に頼ってい

る部分がございますが、会員におかれましてもそろそろそのデジタルな環境でのATCラ イフを容認してしヽただき
移行していただく、といぅ事を目的として少しづつアナログ運用を変えようと思ってし
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前ページからの続き
その第一弾として、

①会員は基本的に、HPに会員登録をしていただく。
②これまで郵送していたATCの 会員への配布物 (例えば、会報、総会資料、理事会議事録、案内メール、等 )々

を、原則HPに アップするものとし、必要に応じてDLし てもらう。 (配布物の郵送を廃止)

③非会員に対しては、これまで実施していたHPでの案内サービスを継続し、さらなるサービスの向上を図る。
④会員と非会員のHP内へのアクセス範囲は、いままでもそうでありましたが、さらなる充実を図る。
⑤上記④を徹底するために、会員の皆様にはほぼ全員に上記①を実施してもらう。
⑥上記⑤がどうしても「ムリ」という「アナログ人間」に対しては、救済措置として今までの例えば郵送等々の
運用を例外として実施する事とする。

以上を次次回の会報 (5月 号)発行より実施する事を考えておりますので、今回の会報をお読みになつてご理
解いただいた上で、早速「HPへの会員登録」を実施していただきます様お願い申し上げます。

島

鮨
コ
季
“
悌
壼
ｒ７
辱
宇

☆ 合 同 練 習 会

月 日 担 当 内 容 時 間

2/14  (日 ) 城西 千駄ヶ谷駅前 東京都体育館プール (スイム2000m～4000m)
担当者 :高木清

直修司

9:30^V12:00

3/14  (日 ) 城」ヒ 9:30-V12100

3/20  (日 )
埼玉

城北

辺 の と
バイクコース、ランコースのカラーコーン設置。
(大会当日は、終了後に設置者が回収。)

. \/l // J* l\ ランコースの ¬一 計

。 上 予 無 を

10:00～ 12:00

4/3 (土 ) 全支部

第19回デュアスロン大会
~7爾

萌
「
遭蒲グリーンパーク)

受付机、テント設置、バイクラック、ネットの設置。
ゴールゲート、バイクコースのカラーコーン、折り返しバーナー、

―コーンの設置と回収。ランコースのカラ

6i30^V14:00

5/15(土 ) 城」ヒ

埼玉県越生。笹郷ヒルクライム練習会 8:00集合瓦16時解散
・

(行程往復 130k皿、峠3.4km、 平均勾配8.1%、 獲得標高277m)
集合場所 :秋ヶ瀬公園・秋ヶ瀬橋下の自鳥の池駐車場
開催の可否 :下記担当者へ前 日にメール若しくは
携帯のショートメールで要確認 (基本は雨天中止)

担当者 :直修司

8:00～ 16:00

6/6   (日 ) 埼 玉

埼玉県白石峠、堂平山、東京天更雇汀フ
=77弓

孫習至T~~~~~~~~
集合場所 :彩湖大会。南駐車場
練習場所 :戸沢市、入間市、東松山市、嵐山町、小川町

担 当

都幾川町、東秩父村  「法了後、夕食 ]

者 :高井一徳

8:00´V18:00

7/24(土 )
本́ ■け立,
二
==′

ヽ口||

, i4 2=-2,7.t=-7OT

彩湖大会会場整備。 会場周辺の案内看板と
バイクコース、ランコースのカラーコーン設置。
(大会当日は、終了後に設置者が回収。)

バイクラック会場の草刈、木の枝始末、水位の確認 .

見、試走。工事等の有無を,点検。

10:00～ 13:00

8/14  (」二) 全支部

第35回ATCカップ大会 (彩湖道満グリーンパーク)

受付机、テント設置、バイクラック、ネットの設置c

ゴールゲート、スイムゴール、バイクスタート幕、ランスタート幕
バイクコースのカラーコーン、折り返しバーナー、
ランコースのカラーコーンの設置c

選手への案内 :30分前にスイム会場へ誘導。

6:30～ 16:00

9月 ノL■_´∠ヽ、
1/1｀ フエ(

10/10 (日 ) 神奈川
横浜山下公園周辺ランニング練習会

[終了後入浴、中華街にて食事 ]

担当者 :川原田智
9:00^V13:00

11月 メ:-1‐ ム́、
1/1｀ ,こマ

12/12 (日 ) 城南

大田区多摩川六郷緑地公園 2.5km周 回コース「360分走」
エイド机設置、テント組立、大時計設置
集合場所 :京浜急行 六郷土手駅 下車3分

入浴 :銭湯照の湯 (¥460)
担当 :鈴木直司

忘年会 :駅前 広欄飯店2階 (男性 :¥4,000、 女性 :¥3,000)
担当 :吉田幸代

|=

9:00^V15:30

15i30～ 16:30

17:00～19:00
'___三

二 __ヽ  )

※ 非会員の方々も参加可能です。 御希望の方は、HPの「お問合せ」で申込み願います。



【 第３６回　通常総会議事録 】
　指名を受けた岡伸夫氏は昨年１０月の理事会に於いて

1. 総会の種類 第３６回通常総会 依頼し、１２月の理事会に於いて各支部からの人数別

2. 招集通知日 令和２年 １１月１５日 割当制により選出された、別紙の理事１６名、監事２名

3. 開催日時 令和３年  １月１７日(日)午後１時００分 を朗読し、当選人としたい旨を説明した。

4. 開催場所 東京都品川区東大井５－１８－１ 　議長は、その承認を議場に諮ったところ、満場異議無

品川区立総合区民会館 く可決決定された。

きゅりあん　６階中会議室 　続いて、総会を一時中断して第１回理事会を開催して

5. 会員総数 ８５名　（過半数４３名） 先程選出された理事のうちから会長１名、副会長３名、

6. 出席者数 ４９名 監事２名の役付理事を選出した。

本人出席 １３名 会長 青木幸雄

委任状出席 ３６名 第１副会長 高木清

7. 議長の選任の経過 第２副会長 鈴木直司

　定刻に至り、司会者野島弘明氏が開会を宣し、続いて、 第３副会長 直修司

会長の青木幸雄氏が挨拶した。 監事 樫野薫彦 ，大滝幸子

　本日の通常総会は定足数を満たしているので、有効に 第４号議案・・・令和３年度　活動計画案決定の件

成立する旨の出席状況報告を司会者が告げた。 　議長は、令和３年度の活動計画案を直修司氏に

　続いて、議長の選任を諮ったところ、司会者一任との 説明を求めた。直修司氏は別紙の活動計画案を朗読

声があり、他の異議がないので司会者は、鈴木直司氏を し、その中で今年も合同練習会を８支部で交替で担当

議長に指名し、議場に諮り満場一致をもって鈴木直司氏 して、主催する方法を取り入れること。

を議長に選任した。 　会報の発行は年間５回の範囲で行う事。会員名簿は１

8. 議事の経過の要領及び議案別の議決の結果 年１回発行する。

第１号議案・・・令和２年度活動報告承認の件 　理事会は偶数月の第一木曜日の年６回、担当支部別に

　議長は、始めに令和２年度活動報告を川原田智氏 行う事。傷害保険を継続する事。大会の開催、合宿や支

に求めた。指名を受けた川原田智氏は、別紙の活動 部の援助等。他は例年通りに別紙の計画案を実施したい

報告書を抜粋朗読し、合同練習会、会員の参加大会の 旨を説明した。

成績、クラブ主催の大会報告、会報の発行、名簿の 　朗読説明後、議長はその承認を議場に諮ったところ、

発行、傷害保険、合宿、理事会の報告をした。 満場異議なく承認された。

　議長は、その承認を議場に諮ったところ、満場異議 第５号議案・・・令和３年度収支予算案決定の件

なく承認された。 　議長は、令和３年度の収支予算案を中林政代氏に

第２号議案・・・令和２年度会計報告承認の件 説明を求めた。

　議長は、令和２年度会計報告を吉田幸代氏に求め 　中林政代氏は、総会資料の収支予算案を科目別に

た。吉田幸代氏は今年はクラブ主催の大会が中止になり、 昨年度の実績と照合しながら説明した。

大会運営費が0円でしたが、繰越金を充当しました。 説明の後に議長は承認を議場に諮ったところ、満場一致

そして、当期の総収入額 317,002円。総支出額 で可決承認された。

867,375円で、前期の繰越金1,355,138円と合わ 第６号議案・・・令和３年度借入金額の最高限度額

せて次期の繰越金は 804,765円となり、その内訳は、 決定の件

ゆうちょ銀行品川店に銀行預金として 804,765円で 第７号議案・・・令和３年度役員報酬の決定の件

あること。 　議長は、第６号、第７号議案を一括上程して、その説

　続いて、収入の部の主な科目の予算と実績を朗読し 明を秋元和幸氏に求めた。

ながら説明し、支出の部も主な科目の予算と実績を朗 秋元和幸氏は、別紙の原案どおり、今年度も昨年度同様、

読し、多少の増減はあるものの概ね予算どおりの決算 借入金は０円とする。又、役員は無報酬とする、

であると説明した。他の科目も予算どおりの実績であ と説明した。議長は議場に諮ったところ満場一致で承認

ると報告した。　 された。

　議長は、第２号議案説明の後、監査報告を監事にお 　以上をもって、第３６回通常総会の議案全部の審議を

願いした。監事の樫野薫彦氏が会計帳簿、領収書綴り 終了したので、議長は退任の挨拶を行い、降壇した。

は適正に処理されている旨の『監査の方法の概要』と 　司会者野島弘明氏が閉会の挨拶をして散会した。

『監査結果の意見』を発表した。

　議長は、第２号議案の承認を諮ったところ、満場異

議なく可決決定した。 令和３年　１月１７日

第３号議案・・・理事・監事任期満了に付き改選の件 全日本トライアスロンクラブ第３６回通常総会

　議長は選考委員長として岡伸夫氏を指名した。役員 『この議事録は原本の写しに相違ありません』

の選挙については、規約第８条１項～５項に記載され 議　　　長 鈴木　直司

ている内の第３項と第４項により、指名推薦の方法を 他出席理事 ９名

とりたい旨を諮り、承認された。




